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1981 -11- 12 ANFRAGE 

der Abgeordneten Dr. H~CHTL 

und Kollegen 

an den Bundesminister für Finanzen 

betreffend steuerliche Bagatellregelung 

für Kultur- und Sportvereine 

In der Anfragebeantwortung 1259/AB vom 5.8.1981 zur 

Frage einer steuerlichen Bagatellregelung im Erlaßwege 

für Kultur- und Sportvereine stellte der Bundesminister 

für Finanzen wörtlich fest: 

"Die Prüfung~ ob eine steuerliche Bagatellregelung für 

die erzielten Uberschüsse aus geselligen und gesellschaft

lichen Veranstaltungen von Kultur- und Sportvereinen im 

Erlaßweg getroffen werden kann~ ist weitgehend abgeschlos

sen. Die mit diesem Problem befaßten Fachabteilungen des 

Bundesministeri'ums für Finanzen sind zu dem Ergebnis ge

kommen, daß eine erlaßmaßige Regelung gesetzlich nicht ge

deckt ware. Es wirden aber derzeit Uberlegungen angestellt, 

eine Änderung des gegenwartigen Rechtszustandes durch le

gistische Maßnahmen herbeizuführen. 

Mit den Vorarbeiten eines diesbezüglichen Gesetzesentwurfes 

wurde bereits begonnen. Zielsetzung einer derartigen Neu

regelung ist unter anderem eine Körperschafts- und Gewerbe

steuerbefreiung der Uberschüsse aus geselligen und gbaell

schaftlichen Veranstaltungen~ die von gemeinnützigen Vereinen 

abgehalten werden und einen gewissen Umfang nicht übersteigen. /. 
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Die unterfertigten Abgeordneten richten nunmehr an den 

Bundesminister für Finanzen folgende 

A n fra g e 

1. Wie weit sind die Vorarbeiten bezüglich eines Gesetzes

entwurfes auf Xnderung des gegenwartigen Rechtszustandes 

gediehen? 

2. Wann werden diese Vorarbeiten abgeschlossen sein? 

:3. Wann werden Sie dem Nationalrat eine Jmtsprechende (:""_. 

setzesvorlaae zuleiten? 
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